



AnwÄrterausbildung bei der Bergwacht

Beitrag

Insight Bergwacht Ausbildung â?? Teil 2 – Die eigenen KletterfÄhigkeiten bilden die Grundlage fÄ¼r das Seilhandling im Sommerrettungseinsatz. Deshalb muss sicheres Klettern in der Seilschaft von angehenden EinsatzkrÄften der Bergwacht geÄ¼bt werden. DafÄ¼r eignet sich kein Ziel besser als das Kletterdomizil am Gardasee. Neben Pizza und Aperol spricht auch die schnelle Erreichbarkeit hunderter lohnenswerter MehrseillÄngenrouten fÄ¼r das Klettern bei Arco.

Vier AnwÄrter und eine AnwÄrterin der Bergwacht Rosenheim-Samerberg nutzten Ende April die Chance auf ein spannendes Kletterausbildungswochenende am Gardasee. Begleitet von gleich fÄ¼nf Ausbildern und Ausbilderinnen traf sich die Gruppe am Freitagabend an einem kleinen Agrikultur-Campingplatz gleich unterhalb der riesigen FelswÄnde. Nach einem kurzen nÄchtlichen Regenschauer startete der Samstag mit einer Ausbildungseinheit, bei der die AnwÄrter typische behelfsmÄÄige Rettungsverfahren, die auch fÄ¼r die anstehende SommerprÄ¼fung relevant sind, Ä¼bten. Ab Mittag konnte die erste kleine MehrseillÄngentour in Zweier- oder Dreierseilschaften geklettert werden. Abgerundet wurde der Tag durch einen Besuch bei der besten Pizzeria Arcoâ??s. Selbst der erneute nÄchtliche Regenschauer konnte die Gruppe nicht aufhalten. Nach wenigen Stunden war der Fels wieder trocken und so starteten alle noch am Sonntagvormittag erneut an die Wand. Besonders die mitgebrachten FahrrÄder erleichterten sowohl den Zustieg, als auch den Weg zur Eisdielle. Den Ausklang des Wochenendes fand die Gruppe in einem gemeinsam gekochten Abendessen am Campingplatz, bei dem noch einmal die spannendsten Passagen der Tour revue passiert und lustige Anekdoten ausgepackt wurden.

Auch am Montag nutzten alle, die nicht zurÄ¼ck in den Arbeitsalltag mussten, die Chance auf eine dritte Tour. SpÄttestens am Nachmittag reisten alle unverletzt und voller neuer Erlebnisse wieder zurÄ¼ck. Vielen Dank an alle Ausbilder und Ausbilderinnen, die ihr Wissen weitergeben und mit groÄ?er Expertise die Ausbildung der angehenden EinsatzkrÄfte der Bergwacht Rosenheim-Samerberg begleiten.

Willst auch du Bergretter- oder Bergretterin werden, dann komm in unser ehrenamtliches Team. Wir suchen DICH! Wir sind immer auf der Suche nach NachwuchskrÄften aus der Region rund um den

Samerberg. Im Herbst 2024 starten wir wieder eine neue Ausbildungsgruppe, die als Team die Ausbildung gemeinsam durchlaufen sollen. Dazu findet am 07. September ein Ausbildungsschnuppertag statt. Hier kannst du unsere Ausbilder und das Team der aktuellen Anwärter in Ausbildung kennen lernen. Neben einem Einblick in unsere Rettungswache werden wir an diesem Tag mit euch auch ins Gelände gehen. Hier gibt es einen echten Eindruck von der ehrenamtlichen Arbeit und der Ausbildung bei der Bergwacht Rosenheim – Samerberg. Die Anmeldung erfolgt über unseren Ausbildungsleiter Daniel Bichler unter ausbildungsleiter@bergwacht-rosenheim-samerberg.de

Fotos & Text: Bergwacht Rosenheim-Samerberg







Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Gesundheit & Corona

Schlagworte

1. Bergwacht Ausbildung
2. Bergwacht Rosenheim-Samerberg